
  

Die Oberbürgermeisterin 

 
 

ASW/10/WP18 Fassung vom 06.11.2024 Seite: 1/1 

Protokollauszug 
Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung vom 28.04.2022 

 

 

Zu Ö 17 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

Herr Fagot berichtet von zwei neuen Förderprogrammen im Bereich der digitalen Ausstattung von Schu-

len. In diesen Programmen seien konkrete Schulen sowie konkrete Budgets benannt worden. Es sei da-

her von Seiten der Verwaltung geprüft worden, wie eine sinnvolle Inanspruchnahme der Förderpro-

gramme erfolgen könne unter gleichzeitiger Berücksichtigung des damit verbundenen Arbeits- und finan-

ziellen Aufwands. Die Verwaltung mache folgenden Vorschlag zur Vorgehensweise: Über die Förderpro-

gramme sollen die MGS Eilendorf sowie die Förderschule Am Rödgerbach ausgestattet werden. Diese 

beiden im Förderprogramm aufgeführten Schulen hätten im Verhältnis zur Schüler*innenzahl bislang nur 

eine geringe Ausstattung mit iPads erhalten. Zudem hätten diese beiden Schulen keine iPads über den 

Digitalpakt beantragt, so dass eine Änderung des Antrags nicht erforderlich sei. Über diesen Weg könne 

von beiden Programmen Gebrauch gemacht werden. 
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